



# Bosda TK Swasta Naik Tahun Depan

**UMBULHARJO (MERAPI)** - Nilai bantuan operasional daerah (Bosda) untuk Taman Kanak-kanak(TK) swasta di Kota Yogyakarta bakal naik pada tahun depan. Kenaikan hibah Bosda TK swasta itu sudah disepakati dalam APBD 2020 Kota Yogyakarta.

"Sudah sejak 2018 nilai Bosda swasta TK tidak pernah naik. Makanya pada tahun depan diupayakan ada kenaikan pada semester kedua," kata Kepala Dinas Pendidikan Kota Yogyakarta, Budi

Santosa Asrori, Senin (2/12).  
Ia menjelaskan, nilai Bosda TK swasta pada tahun 2018 sebesar Rp 10 juta. Lalu pada tahun 2019 dinaikkan nilainya menjadi Rp 15 juta. Pada tahun 2020 Bosda TK swasta

diupayakan naik menjadi Rp 20 juta. Namun kenaikan di 2020 semester dua itu masih dalam proses evaluasi. "Kalau itu dilakukan di perubahan (APBD) agak sulit. Tapi kenaikan ini masih dalam proses evaluasi kami," ujarnya.

Sekolah penerima Bosda TK swasta di Kota Yogyakarta sebanyak 215 TK. Jumlah itu sesuai dengan lembaga pendidikan yang masuk dalam daftar pokok pendidikan. Bosda swasta diberikan Pemkot Yogyakarta untuk membantu operasional sekolah.

"Bosda peruntukannya untuk operasional biaya sekolah swasta. Bisa untuk gaji guru maupun kebutuhan operasional lainnya," imbuh Budi.

Dia menyampaikan, bosda swasta disalurkan pada bulan Juni-Juli saat memasuki tahun ajaran baru. Kendati sudah menerima Bosda, sekolah swasta tidak dilarang memungut biaya dari masyarakat peserta didik. Namun pemanfaatan Bosda swasta yang telah disalurkan menjadi pengawasan.

Secara terpisah, Anggota

Badan Anggaran DPRD Kota Yogyakarta Bambang Anjar Jalumurti mengatakan dalam perda APBD Kota Yogyakarta tahun 2020 yang telah disepakati bersama terdapat beberapa catatan dan rekomendasi dari dewan. Salah satunya terkait peningkatan alokasi hibah pendidikan anak usia dini.

"Peningkatan alokasi hibah PAUD yang disepakati pada semester kedua agar diikuti dengan peningkatan kapasitas bagi relawan PAUD," tegas Bambang. (Tri)-m

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Pendidikan	Positif	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 20 Januari 2025  
Kepala

**Ig. Trihastono, S.Sos. MM**  
NIP. 19690723 199603 1 005